

Düster das Herz

Von Skeru_Seven

Nehemia X

Dieses Mal will ich anders vorgehen. Kein Messer, obwohl ich nur mit ihm stark bin. Keine Schlinge, sie ist langweilig. Irgendeine andere Methode muss her, um den Engel zu finden. Und ihn dann abkratzen zu lassen.

Neben mir läuft eine Gruppe Mädchen. Alles Schlampen, das sieht man ihnen an. Später werden sie sicher genau solche Huren wie meine Mutter. Nein, da ist kein Engel dabei. Auch keiner, der gar keiner ist.

Ich spiele mit dem Messer in meiner Hosentasche. Ich sollte das besser nicht tun, das letzte Mal habe ich mir alle Finger aufgeritzt. Aber ich kann nicht aufhören.

Diese Mädchen stören mich. Wenn ich den Engel habe, mach ich sie alle kalt. Einfach, weil es besser für die Welt ist.

Der Wind ist zu kalt, er dringt unter meine Kleidung. Bald wird es regnen und ich werde wieder nass. Bis dahin will ich fertig sein.

Ich könnte ein Mädchen in einen See stoßen, vielleicht ertrinkt sie dann. Ja, das werde ich ausprobieren. Und zur Not habe ich mein Messer. Einsetzbar ist es immer.

Auch hier auf dem Schulhof.